

RILIS NASIONAL

Lepas Club Motor Kampanye Safety Riding, Mustofa : Berikan Contoh Keselamatan Berlalu lintas

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Sep 17, 2022 - 18:03



Kapolresta Mataram (Kiri) didampingi Kasat Lantas Polresta Mataram (kanan), (17/09)

Mataram NTB - Dalam rangka Menyambut Hari Lalu lintas ke 67 yang puncaknya jatuh pada 22 September 2022 mendatang, Polresta Mataram menggelar berbagai kegiatan diantaranya Kampanye tertib Lalulintas dengan melaksanakan

Kampanye Safety Riding berkeliling kota Mataram yang dirangkaikan dengan Bakti Sosial dan Bakti Kemanusiaan, (17/09).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Sat Lantas Polresta Mataram dengan menggandeng Seluruh Club Motor yang ada di Mataram yang di lepas secara resmi oleh Kapolresta Mataram.



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK usai melepas ratusan kendaraan roda dua dari berbagai Club Motor di Mataram untuk melakukan Kampanye Safety Riding dengan rute keliling Kota Mataram menjelang kegiatan ini menyambut Hari Lalu lintas tahun 2022.



Kenapa menggandeng Club motor pada kegiatan ini ? Menurutnya ingin memperkenalkan bahwa Club Motor itu tidak seburuk apa yang dibayangkan oleh sebagian besar masyarakat.

Maka melalui ini kata Mustofa, Mengajak masyarakat untuk merubah stigma yang mungkin tertanam di benak masyarakat dengan keberadaan Club motor yang masih menganggap perkumpulan yang tidak patut di contoh. Melalui kegiatan ini kita harapkan dapat memberikan Toladan kepada masyarakat bahwa clup motor itu juga memiliki jiwa sosial, dan yang utama diharapkan akan menjadi contoh cara menggunakan sepeda motor yang baik untuk mencegah terjadinya Lakalantas.

"Club motor ini akan memberi contoh sekaligus kampanye mengendarai Sepeda motor yang benar dengan mengutamakan keselamatan,"jelas Kapolresta.

Didampingi Kasat Lantasnya Kapolresta Mataram menjelaskan pula bahwa Rangkaian Hari Lalu Lintas ke 67 ini, Sat Lintas Polresta Mataram Melaksanakan kegiatan toring Safety Reading yang dirangkaikan Bakti Sosial dengan membagi paket Bansos pada masyarakat yang kurang mampu sebagai dampak Penyesuaian Tarif BBM, serta kegiatan kemanusiaan berupa Donor Darah.

"Jadi sambil safety riding club motor ini akan berhenti di beberapa titik ruas jalan untuk membagi-bagi sembako kepada warga yang kurang mampu. Selanjutnya disamping Bansos juga dilaksanakan Bakti kemanusiaan berupa Donor Darah yang dilaksanakan di Parkir timur Episentrum Mall Mataram,"pungkas Kapolresta.

Turut berpartisipasi seluruh Clup motor yang ada di Mataram diantaranya All New

Honda PCX Comunity (APH) Indonesia, SMC (Squad Max Community) Mataeam, Honda Vario Club (HVC), Freedom Max Owner (Freemo), Limo (Lombok Indonesia Max Owners), Yamaha NMAX Club serta beberapa Club motor lainnya.

Sebelum kegiatan di mulai Kapolresta Mataram melakukan Penyerahan piagam penghargaan kepada Club - Club motor yang ada di Mataram sebagai bentuk apresiasi Sat Lantas Polresta Mataram atas partisipasi nya memberi contoh kepada masyarakat tentang cara menggunakan Sepeda motor di jalan raya.(Adb)